

News Release

Motivasi dan Semangat dari Dandim 0812 Lamongan menggugah generasi muda dalam meraih cita cita, ini pesanya

Basory Wijaya - JATIM.NEWSRELEASE.ID

Oct 26, 2023 - 21:09



Lamongan,- Komando Distrik Militer 0812/Lamongan Terus memberikan semangat dan motivasi serta pelatihan kepada para pemuda generasi muda penerus bangsa di Kabupaten Lamongan yang berminat menjadi anggota TNI dan Polri agar lebih siap menghadapi serangkaian tes terutama dalam hal membina fisik dalam kesegaran jasmani. Kamis (26/10/2023).

Para pemuda calon prajurit TNI maupun Polri mendapat pembinaan Extra kulikuler dalam membina Jasmani yang diberikan anggota Kodim 0812/Lamongan untuk kesiapan pendaftaran seleksi Tamtama Bintara maupun Akmil. Ada juga diantaranya yang akan mengikuti seleksi Akademi Kepolisian dan juga Bintara Polri.

Mereka terdiri dari remaja lulusan SMA SMK sederajat yang mana pembinaanya terus dilaksanakan hampir setiap hari dengan materi pembinaan jasmani mulai dari Samapta A (lari) dan Samapta B meliputi Pull Up, Sit Up, Push Up, Lunges dan Suttle Run serta Renang yang di berikan anggota Kodim 0812 Lamongan.

Di sela sela latihan mereka, Komandan Kodim 0812/Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han., menyempatkan diri untuk memberikan motivasi dan semangat kepada para pemuda tersebut. Pemegang tongkat Komando di Kodim 0812/Lamongan mengatakan bahwa kerja keras adalah kunci keberhasilan.

"Teruslah berlatih dengan keras, pacu diri kalian semua untuk menjadi apa yang kalian cita citakan. Ingat, bahwa cita cita tidak bisa diraih dengan bermalas malasan." Ujar Letkol Wira.

Tak hanya itu Dandim juga mengatakan bahwa menjadi abdi negara, masih lanjut Pria kelahiran Bali tersebut merupakan kebanggaan tersendiri dan akan menjadi impian bagi orang tua dan keluarga.

"Buat bangga orang tua kalian. Tunjukkan bahwa kalian mampu menjadi generasi emas yang dapat menopang utuh dan tegaknya Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Saya yakin, kerja keras kalian selama latihan, tidak akan sia sia. dan yang paling utama adalah jangan lupa berdoa kepada Tuhan Yang Maha Esa" pungkasnya.(Pendim0812)